

Rusia anuncia respuesta a medidas proteccionistas de EE.UU.



Moscú, 5 ago (RHC) Rusia anunció un paquete de medidas como respuesta a las acciones proteccionistas de Estados Unidos relacionadas con la importación de aluminio y acero.

En tal sentido, el gobierno ruso impone aranceles adicionales de un 25 a un 40 por ciento al ingreso de diferentes tipos de medios de transporte para el traslado de cargas, la técnica de construcción de carreteras, así como equipos de la esfera petroquímica.

Además, a ello se unen los pagos adicionales por la entrada a ese país de equipos estadounidenses para el procesamiento de metales y las excavaciones en zonas de yacimientos minerales, así como lo relacionado con la fibra óptica.

Los aranceles de un 10 a un 25 por ciento aplicados al aluminio y acero suministrados por Rusia a Estados Unidos podrían causar pérdidas a esta nación por 537 millones 600 mil dólares.

El efecto de las medidas puestas en práctica por Moscú equivaldrían a 87 millones 600 mil dólares al año.

De acuerdo con el ministro ruso de Desarrollo Económico, Maxim Oreshkin, esa compensación está dentro de los parámetros previstos por la Organización Mundial del Comercio.

El resto de los 450 millones de dólares que debe recibir Rusia como retribución por sus pérdidas, a causa de las medidas arancelarias norteamericanas, se recuperará en el curso de los próximos tres años.

La guerra comercial lanzada por la administración del presidente norteamericano, Donald Trump, no solo abarca las medidas proteccionistas en la rama del aluminio y el acero, sino, sobre todo, en esferas del comercio con China.

Además de los aranceles adicionales, Moscú debió lidiar con varias rondas de sanciones unilaterales estadounidenses, mientras el Congreso prepara otras nuevas restricciones que incluirían la prohibición para participar en la compra de obligaciones rusas.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/168313-rusia-anuncia-respuesta-a-medidas-proteccionistas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba